
REQUERIMENTO Nº       87    ⁄ 2010

EMENTA:  solicitação  de  informações  sobre  quais  os  reais  motivos  para  o  não  reconhecimento  do 
Instituto Salesiano como um Instituto de Educação. 

 
 
 
 

Senhor Presidente:

 

R E Q U E I R O à Mesa, consultado o Egrégio Plenário desta Casa de Leis, que se oficie a Empresa 
Viva Pinda, solicitando informações sobre quais os reais motivos para o não reconhecimento do Instituto 
Salesiano como um Instituto de Educação. 

 

Faço  esta  solicitação  devido  a  oposição  a  aceitação  da  declaração  escolar  emitida  pelo  Instituto 
Profissional Salesiano para que os educandos possam adquirir o Vale Transporte escolar com o devido 
desconto, sendo que, tal documento vêm sendo emitido por essa Entidade desde 2002. Essa oposição 
certamente acarretará em desistência de grande parte dos alunos que frequentam o referido Instituto, visto 
que a maioria  destes alunos pertencem a famílias  carentes  e moram nos bairros periféricos  de nossa 
cidade. 

 
 
 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 13 de dezembro  de 2010.

 
 
 

Vereador Antônio Alves da Silva

Toninho da Farmácia


